

Fronleichnamsaltar 2022

16. Jun. 2022, 17:47 von Jürgen Rüsel

Dem Altarteam des Offizierscorps des Schützenvereins „Hinter den drei Brücken“ e.V. war bereits 2019 über Martina Mersch (geborene Johannsmann) ein Altar angeboten worden, der sich über 100 Jahre im Besitz der Familie Johannsmann aus Greffen befunden hatte. Auf Grund einer veränderten Streckenführung der dortigen Fronleichnamsprozession wurde der Altar nicht mehr benötigt und war bereits über längere Zeit eingelagert. Die Dreibrückenschützen entschlossen sich damals kurzerhand, dem Altar eine neue Heimat auf dem Hof Fährenkämper in Ost-Milte zu geben.

Coronabedingt vielen die Fronleichnamsprozessionen 2019 bis 2021 aus, so das Team erst in diesem Jahr die Möglichkeit hatte, den Gläubigen den Altar zu präsentieren und ihn im Sophienpark erstmals aufzubauen und festlich zu schmücken. Martina Mersch stattete dem Altarteam zusammen mit ihren Eltern und ihrer Tante beim Aufbau einen Besuch ab und zeigte sich hochofret darüber, dass ihr Altar eine weitere Verwendung gefunden hat.





